



Fondation pour Genève

Communiqué de presse

Le Prix 2006 de la Fondation pour Genève décerné à Monsieur Kofi Annan, Secrétaire général des Nations Unies

Genève, le 20 novembre 2006, le Conseil de la Fondation pour Genève a choisi de décerner son Prix 2006 à Monsieur Kofi Annan, Secrétaire général des Nations Unies, en hommage au soutien inconditionnel qu'il aura apporté tout au long de ses deux mandats à la tête de l'ONU à Genève, capitale mondiale des organisations internationales.

Depuis presque trente ans, la Fondation pour Genève honore une personnalité ou une institution qui a contribué, de manière exceptionnelle, au rayonnement de Genève dans le monde. Elle rend hommage à celles et ceux qui, par leur dynamisme, leur créativité et leur engagement personnel, font perdurer l'esprit humaniste de Genève, lieu de rencontre et de dialogue d'un monde devenu global.

Un attachement mutuel

Originaire du Ghana, c'est à Genève qu'il étudie les relations internationales, qu'il démarre sa carrière de fonctionnaire international à l'Organisation Mondiale de la Santé (OMS), qu'il revient quelques années plus tard pour travailler au Haut Commissariat des Nations Unies pour les Réfugiés (HCR), qu'il rencontre sa femme et enfin qu'il noue un réseau d'amitiés indéfectibles, ce qui lui fait dire que « Tout citoyen du monde, où qu'il réside est aussi citoyen de Genève ».

La Fondation pour Genève s'est engagée de tout cœur aux côtés de Monsieur Kofi Annan. En 1998, elle a contribué avec lui au 50^{ème} anniversaire de la Déclaration des Droits de l'Homme; en 1999, à la soirée de gala de l'ECOSOC ; l'année suivante, à l'opération Geneva 2000 (Suivi du sommet mondial sur le développement social) ; en 2001, aux Journées Portes Ouvertes des Nations Unies et à la campagne d'adhésion de la Suisse à l'ONU et en 2005, au 60ème anniversaire de l'Organisation des Nations Unies. Ce travail a toujours été effectué avec les autorités fédérales et genevoises, acquises comme la Fondation pour Genève, à un véritable partenariat entre institutions publiques et secteur privé.

Une vision claire pour l'ONU

Convaincu que seule une vraie coopération entre Etats pouvait assurer paix et prospérité dans le monde, Monsieur Kofi Annan a consacré sa vie aux Nations Unies. Sa longue expérience de fonctionnaire international et sa connaissance intime du système des Nations Unies l'ont conduit à définir les objectifs de développement

de l'organisation et à proposer, pour ce faire, d'importantes réformes. Visionnaire et rassembleur, il invite le secteur privé, les milieux scientifiques et la société civile à travailler aux côtés des Etats, car « c'est bien tous ensemble, nous peuple des Nations Unies, que nous serons en mesure de vaincre la pauvreté, les maladies, l'analphabétisation et la détérioration de notre environnement ».

Une grande manifestation à la Pastorale

Plus de cinq cent personnalités de premier plan sont attendus ce lundi 20 novembre sur le site de la Pastorale pour rendre ensemble un vibrant hommage à la personnalité de Monsieur Kofi Annan. C'est bien naturellement que le Conseil fédéral suisse, le Conseil d'Etat de la République et canton de Genève et le Conseil administratif de la Ville de Genève s'associent aujourd'hui pleinement à la Fondation pour Genève pour cet événement exceptionnel.

La cérémonie aura lieu le **lundi 20 novembre 2006**.

L'éloge du lauréat sera fait par Monsieur Ivan Pictet, ancien président de la Fondation pour Genève, président de l'Association des Amis de la Fondation pour Genève et proche ami de Monsieur Kofi Annan. Il sera suivi des messages du Conseil fédéral suisse par son président Monsieur Moritz Leuenberger, du Conseil d'Etat de la République et canton de Genève, Monsieur Pierre-François Unger et de la Ville de Genève, par son Maire André Hédiger.

Les discours seront disponibles sur le site internet de la Fondation pour Genève (www.fondationpourgeneve.ch) dès le 20 novembre 2006 à 14h00.

CONTACT

Les journalistes souhaitant assister à la cérémonie de remise du Prix sont priés de s'inscrire auprès Mme Tatjana Darany, directrice de la Fondation pour Genève :

Email : tatjana@fondationpourgeneve.ch - Tél. 022 919 42 00 ou 079 754 39 19